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Editorial 

De todos as editoriais que escrevemos desde que assumimos a Reblampaem 1992, 0 que mais 
resultou em comentarios foi 0 publicado na Edi,ao t t .1. Certamente foi 0 tema abordado, a morte do 
Dr. Oscia Kormann, 0 que suscitou tal real(ao. As comunica\=oes recebidas demonstraram 0 sentimento 
de perda e a impossibilidade de substituiyao, a curto prazo, de urn IIder com as suas caracteristicas. 
Resta-nos canalizar naSSDS esforyos para consolidar suas conquistas no ambito da especialidade. 

Estivemos, junto com urn grupo de colegas brasileiros, no Congresso da Sociedade Norte
Americana de Marcapasso e Eletrofisiologia (Naspe), realizado no ultimo mes de maio em San Diego, 
California. Entre as temas abordados, a tratamento eletrico da insuficiencia cardfaca foi , sem duvida, 
o que mais despertou interesse. A impressao que tivemos foi de que esse tema trani grandes novidades 
em um futuro proximo, 0 que toi demonstrado pelo empenho dos fabricanles em solucionar este 
problema. Inumeros pacienles com insuficiencia cardfaca poderao beneficiar-se dessa nova tecnologia, 
e como se trata de um contingente bastante superior ao dos bradicardicos, compreende-se 0 interesse 
dos investimentos em pesquisa nessa area. Alguns protocolos ja apresentam bons resultados, 0 que 
vem a incenlivar a criac;ao de novas abordagens no tratamento eletrico da patologia. 

Entre os dias 05 e 08 de agosto sera realizado em Porto Alegre - RS, 0 XV Congresso Brasileiro 
de Arritmias Cardiacas, evento maximo do Departamento de Arritmia e Eletrofisiologia Clinica (Daec) 
da Sociedade Brasileira de Cardiologia. A Presidencia deste evento esta a cargo do Dr. Cidio Halperin, 
a quem desejamos sucesso. 

No ultimo Congresso Brasileiro de Cirurgia Cardiaca da Sociedade Brasileira de Cirurgia Cardiovascular 
(SBCCV), realizado em Sao Paulo em mar,o ultimo, 10i eleita a nova Diretoria do Departamento de 
Estimula,ao Cardiaca Artificial (Deca) que ficou assim composta: 

Presidente: 
Vice-Presidente: 

Paulo de Tarso Jorge Medeiros 
Fernando Antonio Lucchese 

T esoureiro: Arnaldo Duarte Louren90 
Secreta rio: Vicente Avila Neto 
Conselho Deliberativo: Helio Lima de Brito Junior 

Oswaldo Tadeu Greco 
Roberto Tomikazu Takeda 
Rubens Tolano de Barros 
Silas dos Santos Galviio Filho 

Editor da Reblampa: Paulo Roberto de Almeida Gauch 
Coordenador do RBM: Roberto Costa 
Diretor Cientffico: Jose Carlos Silva de Andrade 

Na ocasao fomos reeleitos para um periodo de mais 2 anos como Editor da Reblampa. Como ja 
dissemos em edic;5es anteriores, viabilizar uma Revista com as caracterfsticas da Reb/ampa depende 
de varios fatores, dentre os quais os mais importantes sao a manutenc;ao da periodicidade e a melhoria 
constante da qualidade de artigos publicados. Estes tem sido nossos objetivos ao longo dos ultimos 
6 an os e varios triuntos ja foram conquistados. Temos a certeza que os artigos publicados representam 
uma boa parcela de nossa produc;ao nacional. Da mesma forma, tem sido mantida a periodicidade da 
Revista, sem qualquer atraso na sua dislribuiC;ao. 

A Reb/ampa alcanc;ou mais um objetivo e passou a ser distribufda tambem para mais de uma 
dezena de bibliotecas nos Estados Unidos e para cerca de 350 colegas espanhois, de modo que mais 
de 1.200 de seus exemplares encontram seu destino fora do terrilorio nacional. Desta maneira , a 
Reb/ampa aumenta 0 numero de seus leilores , tirmando-se cad a vez mais como a (mica Revista 
publicada em lingua latina, especializada nos lemas de arritmia e marcapasso cardfaco, a ter distri
buir;ao internacional. 

Paulo Roberto A. Gauch 
Editor 
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